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INDICAçãO |\.|o 0157,, DE 2 DE AGOSTO DE 1994

SOLICITA AO EXM9 SENHOR PREFEITO MUNICIPAL REFORMA DA PRAÇA DE 
SÂO CRISTOVSO

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Friof.
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O Vereador que esta subscreve,, atendendo tudo mais o 
que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa,, na 
forma regimental, envio de expediente ao Exm2 Senhor Prefeito 
Municipal , solicitando a reforma da Praça São Cristovão,

(

Sala das Sessões, 02 de agôsto de 1994,

EDUARDO CORRÊA KlTA 
Vereador Autor

‘SI!
J U S T I F I C A T I V A

A Praça de São Cristovão é 
concentra maior aglomeração de pessoas, não 
■semana ou férias,, 
circunvizinhos e principalmente a comunidade local. Já aprovamos 
no a ví o passado esta mesma Indicação, obtendo resposta do 
Executivo que seria realizada a obra, o que não ocorreu,, E no 
mesmo estado, continua àquela praça, totalmente descuidada,,

Cabe ressaltar os cuidados especiais na execução 
projeto, a o q ua1 sug e rimos 5 adeq uaçSo 
diversificações esportivas,garantia de orientação 
gratuita, reconstituição e ampliação do Parque 

■ construção de palco coberto para eventos artísticos,, enfim, uma 
forma nova e moderna de visualização e iluminação.
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